



Portada / Forbes Política /

Forbes Staff
agosto 19, 2024 @ 4:12 pm

Sheinbaum pide no 'tener preocupación' por sobrerrepresentación ni reforma judicial

Hay que cumplir con la ley y no tener preocupación por el nuevo sistema en el país, responde la futura presidenta al posicionamiento del sector privado.



Foto: EFE

La presidenta electa Claudia Sheinbaum dijo este lunes a empresarios que “no hay que tener preocupación” del nuevo Gobierno y de la reforma para elegir por voto popular a los jueces, luego de que el Consejo Coordinador Empresarial (CCE) pidiera evitar la “sobrerrepresentación” en el Congreso.

“Hay que cumplir con la ley, no tener preocupación de este nuevo sistema en nuestro país, al contrario, darle la bienvenida a la democracia y seguir trabajando juntos. Eso no impide que sigamos trabajando en aquello que es para el bien de México”, dijo durante una conferencia de prensa.

La exjefa de Gobierno de la Ciudad de México se refirió así al posicionamiento del CCE, que el domingo pidió al INE y al Tribunal Electoral preservar “los equilibrios democráticos” y “el respeto del voto popular” en el Congreso.